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次	議員

答弁（町長）　令和７年度中に整備を行う

問 防災行政無線の整備方法及び進捗状況は。
答	（町長）スマートフォンやパソコンを持たな
い人へも情報伝達できること、設備の導入費用
や維持管理費用が抑えられること、設備の操作
が容易であること等をポイントとして検討し、
「市町村デジタル移動通信システム方式	」と決
めた。令和７年度中に整備を行い、時限措置と
されている国の緊急防災・減災事業債に間に合
うように進める。
　災害時はこのシステムにて情報発信を行う
ほか、メルたま、たまボイス、町ホームページ、
公式LINE等で情報発信することで、隙間なく
災害時の情報伝達が図れるものと考える	。
　なお、スマートフォンなどを持たないような
災害時の情報入手が難しい方には、個別受信機
を無償貸与する。
問 ＦＭ電波は利用しないのか。
答	（環境安全課長）今回の方式は、町単独で基
地局の整備を行うため、いつでも試験放送がで
き、柔軟な運用が可能になる。さらに、ＦＭ電
波と比較してランニングコストもかからないた
め、決定に至った。

公共下水道管の維持管理は

問 八潮市において下水道管腐食に起因する道
路陥没事故があったが、玉村町は大丈夫か。
答	（町長）町内にある流域下水道幹線	（県管理）
の現状について、下水道総合事務所に確認を行っ
た。県は定期的に調査しているが、町内の道路

内に腐食環境下に該当する管路はないとのこと
であった。なお、この事故を受け、県は主要幹
線の緊急点検を年度内に実施するとしている。
　玉村町敷設の下水道管（町管理）は、国の指
針に基づき策定したストックマネジメント計画
により、長期的な視点で下水道施設全体の老朽
化の進展状況を考慮し、優先順位を決めて施設
の点検・調査を行っている。５年度には腐食環
境下にある下水道管内のテレビカメラ調査を実
施した。今年度は前年度の調査結果を基に	腐
食・劣化状況を診断することで健全度・緊急度
を評価して修繕・改築計画を策定している。

	こんな質問もしています	
・成人式記念式典「輝く二十歳」を通じて若人
へのメッセージを
・観光交流拠点公園構想調査事業は、一度立ち
止まって、再考すべきではないか

早急に
防災行政無線の
整備を

防 災 「私の視点」

７年度、防災行政無線導入予

算として6482万円が計上さ

れた。１年前の提言が実り、本

当にうれしい。町民みんなが

望む「安全安心な町」に、確

実に一歩近づいたと思う。
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答弁（教育長）　できる限り実現していきたい

問 昨年の12月25日に玉村町子ども議会が開
かれた。ストリートピアノの設置やサイクリン
グロードの整備から、少子化対応、クローム
ブックの活用まで、広く、また深く追求した質
問が出された。子供の目線でしっかり町を見て
いると感じた。質問の中には実施が難しいもの
もあったが、すぐにでも実施できそうなものも
あった。町は質問に対して、今後どのように取
り組むのか。
答	（教育長）　子ども議会の目的は、子供たち
のまちづくりへの関心を高めるとともに、町政
への参画意識を醸成することである。自分たち
の提案が実際の玉村のまちづくりに影響を与
えたという経験をすることによって、子供たち
が社会への効力感を持ち、まちづくりへの当事
者意識を高めることができる。提案の実現は、
玉村町の未来を背負う子供たちを育てるため
に、非常に重要なことだと考えている。提案内
容の目的や効果、実現可能性等を精査した上
で、できる限り実現していきたい。
　実現したものは、体育館への空調設備の設置、
給食費の完全無償化、トイレ改修などがある。
そして、現在、町立図書館への子供向け本の入
荷、クロームブックの活用など動き出している。

玉村町版グラウンドゴルフ体操を考えて

問 グラウンドゴルフは町内で盛んに行われて
いるが、準備運動をしないですぐにプレーに
入ってしまう。またプレー中の姿勢が悪い。背

筋が伸び、健康的でスコアの上がるグラウンド
ゴルフ体操が考えられないか。
答	（教育長）　日本グラウンド・ゴルフ協会で
公式に発表している体操がある。クラブを使用
し、いつでもどこでも簡単に始められる4分程
度の体操のため、周知に努めたい。
問 常に同一方向で右打ちなため、体のバラン
スが悪い。左打ちの大会を玉村町主催で実施し
したらどうか。
答	（教育長）　左打ちの大会は斬新な発想だと
思う。左手を意図的に動かすことによって、技
能が高まることも考えられる。町主催の大会で
の実施は難しいが、練習の中に取り入れてもい
いかもしれない。

	こんな質問もしています	
・令和７年度施政方針について
・文化センターの空調に問題はないか
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イラスト出典（公財）日本グラウンド・ゴルフ協会




